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Terza parte 

Oggi è la terza volta che ho il privilegio di par-

larvi dopo tutti questi mesi di silenzio, que-

sta è la parte tre di questa rivelazione che Dio 

ci sta dando di tutte le meravigliose benedi-

zioni che Lui ha riversato nelle nostre vite nel 

primo minuto in cui siamo stati salvati, il primo 

minuto quando noi siamo diventati Suoi figli 

per appartenere a Lui ora e per tutta l’eterni-

tà! Rivediamo insieme velocemente ciò di cui 

abbiamo parlato durante le ultime due set-

timane, per tutti quelli che non hanno potu-

to essere presenti e anche per ricordare a tutti 

noi, quelle rivelazione della verità nelle quali 

stiamo vivendo ora! Abbiamo visto che Dio 

ha compiuto per noi una cosa sorprenden-

te, nel momento in cui siamo stati salvati! Nel 

momento in cui Gli abbiamo chiesto di perdo-

nare i nostri peccati, e abbiamo dato a Lui la 

nostra vita! Lui ha perdonato tutti i nostri pec-

cati in modo così completo da toglierci ogni 

colpa, ci ha resi innocenti alla Sua vista, come 

se noi non avessimo mai peccato, come se non 

Lo avessimo mai rattristato, tanto è comple-

to il Suo perdonare! Sì, Lui ci ha perdonati e 

ha dimenticato, Lui non trattiene nulla di ciò 

che prima ha perdonato! Nel giorno del giudi-

zio, non verrà ricordato nulla di tutto ciò, per-

ché è andato tutto via, passato per sempre! 

Così vediamo che Lui ci ha reso giusti e total-

mente accettevoli ai Suoi occhi, che in realtà 

Lui ci ha santificati, resi santi quanto è Santo 

Lui. Noi abbiamo visto che secondo la parola 
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di Dio, Lui ci ha resi perfetti per sempre! E noi 

lo vediamo perché siamo d’accordo sul fatto 

che, in Gesù non ci può essere nulla di imper-

fetto e nemmeno in Paradiso o nel Regno di 

Dio ci può essere qualcosa che non sia perfet-

ta! E noi guardiamo questa scrittura da Efesini 

1: “E anche voi siete stati inclusi in Cristo 

quando avete udito il messaggio della verità, le 

parole della verità, il Vangelo della nostra sal-

vezza!” Avendo creduto, quando voi avete cre-

duto, voi siete stati marchiati in Lui, dal sigil-

lo dello Spirito Santo promesso, che è il depo-

sito che garantisce la nostra eredità che rice-

veremo fino alla redenzione di coloro che sono 

proprietà di Dio per la Sua lode e la Sua Gloria! 

Che verità veramente sorprendente: che Dio 

ci ha messi in Cristo nel quale c’è solo per-

fezione e poiché noi siamo in Cristo, Lui ha 

messo Cristo in noi. Noi abbiamo anche visto 

che, tristemente, tutte queste verità di ciò 

che noi siamo nello Spirito, non sono anco-

ra riflesse perfettamente nella nostra natu-

rale vita dell’anima, ma questa è la verità per 

tutti noi: “Se noi diciamo di essere senza pec-

cato, inganniamo noi stessi e la verità non è 

in noi, ma se noi confessiamo i nostri peccati, 

Lui è fedele e giusto da perdonare i nostri pec-

cati e da purificarci da tutte le nostre ingiusti-

zie” e restaurarci a quella posizione in cui noi 

siamo senza macchia, giusti, santi, resi perfet-

ti ai Suoi occhi. Ciò che Dio vuole nella nostra 

vita naturale dell’anima, è che sia sottomes-

sa allo Spirito, così che noi siamo trasforma-

ti a Sua somiglianza! Così nelle scritture, in I 

Tessalonicesi 5; 23 leggiamo: “Possa Dio stes-

so, il Dio della pace, santificarvi, rendervi santi 

sempre di più nel vostro spirito, nella vostra 

anima e nel vostro corpo, così che siate senza 

macchia alla venuta del nostro Signore Gesù 

Cristo. Il Signore che vi ha chiamati è fedele 

e Lui lo compirà!” Questo è ciò che Dio vuole 

compiere nella vita di ognuno di noi come cre-

denti, proprio in ognuno di voi! 

Lui ci vuole trasformare fino alla pienezza di 

Gesù, Lui vuole vedere accadere questo pro-

cesso sempre di più! E come abbiamo visto la 

settimana scorsa, significa che in realtà, quan-

do noi diamo la nostra vita a Gesù, Lui ci rive-

ste di Se stesso: noi siamo rivestiti di Cristo! 

Paolo dice di rivestire se stessi, in Romani 13; 

14: “rivesti te stesso con il Signore Gesù Cristo 

e non pensare a gratificare i desideri della 

carne!” 

Rivesti te stesso; la settimana scorsa io ho 

parlato del fatto che proprio come noi dobbia-

mo vestirci nel naturale, prima di uscire all’i-

nizio della giornata, allo stesso modo dob-

biamo rivestirci spiritualmente, mettendo-

ci addosso Cristo, mettendoci addosso tutto 

ciò che Lui è, rivestendo la Sua natura, tutto 

ciò che in realtà Dio ci ha comunicato di Lui, 

attraverso il Suo Spirito! Così ora, questa set-

timana noi parleremo di come tutto ciò, opera 

nelle nostre vite, in un modo molto pratico. 

Una delle cose di cui abbiamo parlato duran-

te queste ultime settimane, è che Dio ci ha 

dato il Suo Regno. In Luca 12 dice: “Non teme-

re piccolo gregge, poiché vostro Padre ha scel-

to di darvi il Regno.” Il Regno di Dio o il Regno 

dei Cieli è un dono, un dono che Dio ci dà e in 

Luca 17, Lui parla del fatto che il Regno di Dio 

non è un luogo: “Tu non puoi dire che sia qui 

o che sia la! Il Regno di Dio è tra di voi o è in 

voi!” La parola greca può essere tradotta in 

entrambi i modi, ma poiché Dio ci ha dato il 

Regno, quel Regno è in noi. Quindi ciò che Dio 

desidera, è che noi viviamo la vita del Regno 

di Dio o che noi viviamo la vita del Regno dei 

Cieli, qui sulla terra. La volta scorsa abbia-

mo ricordato che molti cristiani pensano di 

vivere la vita terrena e poi andare in Cielo, ma 
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se voi vi ricordate, Gesù ci ha detto di prega-

re: “Venga il Tuo Regno, sia fatta la Tua volon-

tà, sulla terra come è nel Cielo!” Quindi il pro-

getto di Dio è che noi viviamo una vita Celeste 

qui sulla terra. Certamente noi non riusciamo 

a farlo perfettamente e nel modo in cui cono-

sciamo la perfezione che, nel futuro, trovere-

mo nel Cielo, ma anche con le limitazioni della 

nostra umanità, della nostra carne umana, noi 

viviamo la vita del Regno di Dio. Quello che noi 

vediamo nel ministero di Gesù, quando Lui era 

qui sulla terra, è che Lui viveva la vita Celeste, 

qui sulla terra! 

Lui ci ha mostrato come la vita del Cielo è così 

tanto più grande e così più potente di qualun-

que esistenza naturale. Noi vediamo come 

Gesù ha impartito ai Suoi discepoli la pace, 

una pace soprannaturale, come Lui ha ferma-

to la tempesta semplicemente dichiarando: 

“Fermati!” Lui poteva vincere il naturale, poi-

ché Lui veniva con la vita e la dinamica e la 

potenza del Regno dei Cieli! 

Che cosa è l’essenza di questa vita del Regno, 

di questa vita del Cielo che Dio vuole che tutti 

noi viviamo? 

Pensiamoci per un momento: Dio ci ha dato 

ciò che noi non ci potevamo mai guadagna-

re, ciò che noi non avremmo mai meritato, in 

altre parole Lui ci sta dando tutte le benedizio-

ni della Sua Grazia. 

Per un momento pensiamo a questo, ci ha 

dato il perdono, questo è un atto della Sua 

misericordia e la Sua misericordia è un atto 

che deriva dal Suo amore, Lui ci ha resi senza 

macchia, innocenti ai Suoi occhi, Lui non ci 

giudica, Lui non ci condanna, anche se Lui giu-

dicherà tutta la terra! No! 

Lui ci perdona, Lui ci accetta e in realtà Lui ci 

dà il dono della giustizia, noi non dobbiamo 

guadagnarci la giustizia, voi non dovete vivere 

in un modo tale da diventare giusti con i vostri 

sforzi, poiché Dio vi dà il dono della giustizia! 

Che grande amore Lui vi dimostra! Lui vi rende 

totalmente accettevoli ai Suoi occhi, poiché 

Lui lava via tutto ciò che è inaccettabile! Lui 

ci dà il dono della Sua santità! Lui vi dà il Suo 

Spirito Santo e lo Spirito Santo è Dio stesso! 

Dio stesso viene a vivere in voi! Lui vi dimo-

stra un grande amore! Nelle scritture noi leg-

giamo in Efesini 1; 3 che: “Dio vi ha benedet-

ti in Cristo Gesù con ogni benedizione spiritua-

le nei luoghi celesti!” Nei luoghi celesti! Lui vi 

ha già impartito tutte le benedizioni di questa 

vita Celeste! Lui vi ha già dato tutto! Che gran-

de amore ha dimostrato! Come può il Perfetto 

rendere voi perfetti per sempre ai Suoi occhi, 

a meno che non vi ami? Come può Dio, darvi il 

dono del Suo Regno del Cielo stesso, a meno 

che non vi ami con un amore divino? Con un 

amore eterno? 

Un amore che è più grande di qualunque 

amore umano che possa esistere! Quando Lui 

vi ha dato il Suo Spirito Santo, Lui ha messo 

quell’amore nel vostro cuore! Che amore vi 

ha mostrato Dio! Avete afferrato la situazio-

ne? Che non c’è nemmeno una persona sulla 

faccia di questa terra che Dio ami più di voi. 

In quell’amore, Lui vede la stessa purezza, la 

stessa giustizia, la stessa santità, la stessa 

perfezione, lo stesso spirito, lo stesso Regno in 

ognuno dei Suoi amati figli. Voi dovete essere 

totalmente grati, quando venite a Dio, a Colui 

che vi dà il dono più grande. 

Dio ha benedetto me e Caroline con tre bam-

bini, quando noi abbiamo avuto la prima figlia 

Claire, noi l’abbiamo amata così tanto! Come 

sicuramente anche voi avete amato i vostri 

figli, noi abbiamo amato quella piccola bambi-

na, con tutto il nostro cuore e naturalmente a 
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Natale e ai compleanni, noi abbiamo mandato 

dei biglietti augurarli con scritto tutto l’amo-

re che era nel nostro cuore! Poi abbiamo avuto 

un secondo figlio: Clive e lo abbiamo amato 

con tutto il nostro cuore, noi non abbiamo divi-

so in due il nostro amore, dicendo: Va bene, 

noi amiamo Claire con metà cuore e Clive con 

l’altra metà! No! Noi abbiamo amato Claire 

con tutto il nostro cuore e Clive con tutto il 

nostro cuore! Poi abbiamo avuto un’altra figlia: 

Andrea e l’abbiamo amata con tutto il nostro 

cuore, noi mettiamo tutto il nostro amore nei 

nostri cari! Tutto il nostro amore, e niente di 

meno. Vedete noi amiamo tutti e tre nostri figli 

con tutto il nostro amore, Dio che è molto più 

grande di ciascuno di noi, ama tutti i Suoi figli, 

anche coloro che lo offendono, Lui Li ama tutti, 

con tutto il Suo amore! Lui non ti ama con 

una piccola porzione del Suo amore, Lui ha 

mostrato tutto il Suo amore, mandando Suo 

Figlio a morire per voi, a rendere possibile il 

fatto che voi diventaste Suoi figli! Per rendere 

possibile che voi apparteneste al Suo Regno! 

Per rendere possibile che voi siate senza colpa 

e giusti e santi e perfetti ai Suoi occhi, per 

darvi il dono del Suo Spirito, per darvi il dono 

del Suo Regno! Tutto ciò dimostra che Lui vi 

ama con tutto il Suo amore! Con tutto il Suo 

cuore! 

Quando Lui ha dato i Suoi comandi al Suo 

popolo, dicendo: “Amate il Signore vostro Dio 

con tutto il vostro cuore! Con tutta la vostra 

anima! Con tutta la vostra mente! Con tutte 

le vostre forze!” Lui semplicemente vi chie-

de di riflettere l’amore che Lui ha per voi! Noi 

possiamo parlare con libertà dell’amore di Dio 

in questo modo, Lui ama ciascuno di noi, con 

tutto Suo cuore, questo amore, noi lo abbia-

mo già visto nelle ultime due settimane, que-

sto amore è espresso nel dare, è espresso nel 

modo in cui Lui da misericordia, ci perdona, 

ci accetta, il Suo amore è espresso nella Sua 

Grazia! Nel fatto che Lui ci dà ogni benedizio-

ne spirituale nei luoghi celesti! Che Lui conti-

nua a riversare il Suo amore in noi. 

Questa mattina presto abbiamo sentito una 

bellissima testimonianza, da Holly, di come 

Dio, nel Suo amore le ha dato un desiderio del 

suo cuore, per il quale lei prega e crede, il fatto 

importante è questo: credere in Lui, fidarci del 

fatto che Lui ci da, poiché ci ama, noi non dob-

biamo cercare di persuadere Dio ad amarci, 

non dobbiamo cercare di persuaderlo a darci. 

La preghiera non è cercare di spingere Dio a 

compiere qualcosa che Lui non voglia fare. 

La preghiera è credere che Dio ci ama a tal 

punto da desiderare di darci! Lui deside-

ra darci! Desidera fare per noi, ciò che non 

potremo mai compiere da soli e operare in 

noi, ciò che serve a far venire il Suo Regno in 

noi! Vedete, Gesù ha detto che il Regno di Dio 

o il Regno dei Cieli, non è un luogo, ma che 

il regnare e il governare di Dio è una buona 

descrizione del Regno! Poiché Dio ha messo il 

Suo Regno in voi, Lui mette il Suo regnare e il 

Suo governare in voi! 

Lui vuole governare e regnare nelle vostre vite. 

Se voi vivete la vita del Cielo, questa sarà una 

vita d’amore! Amore per Dio e amore per gli 

altri! 

Questo non è un insegnamento nuovo, e sicu-

ramente la maggioranza di voi conosce già e 

capisce queste cose, ma vedete, noi possiamo 

avere due atteggiamenti, pensare: Io so che io 

devo amare, devo amare Dio con tutto il mio 

cuore poiché Lui ama me con tutto Suo cuore! 

Noi possiamo dire: Io so che devo amare gli 

altri come Lui ha amato me, poiché questo è 

ciò che dice la parola di Dio! Io devo amare il 

mio prossimo come amo me stesso, perché 
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anche questo è un comando di Dio! Vedete, 

noi possiamo guardare all’amore in un certo 

modo, e sapere che noi dobbiamo amare, ma 

la cosa che noi dobbiamo fare, la fa il Signore, 

non il nostro amore. Così noi possiamo sape-

re ciò che dobbiamo fare, ma la sola cosa che 

noi dobbiamo fare, è vivere per amare. Ciò che 

Gesù ha insegnato ai Suoi discepoli è stato 

come vivere per l’amore. Così quando tu ami, 

tu vuoi fare qualcosa; non è che tu lo devi fare, 

tu vuoi farlo! 

È quell’amore che ti motiva, è quell’amore che 

ti chiama a farlo, a fare ciò che in realtà tu devi 

fare. Tu lo fai perché vuoi farlo! Questa dichia-

razione è molto semplice e ci porta ad un una 

domanda che può influenzare la nostra vita: tu 

vuoi amare Dio con tutto il tuo cuore? Non che 

tu devi farlo, ma tu vuoi farlo? Come Lo ami 

tu? E’ come Lui ama te? Lui non ti ama per-

ché deve amarti, ma perché tu sei il Suo bam-

bino, Lui ti ama perché ti ama! Ora tu puoi dire 

che ami Dio solo perché lo ami? Gesù ha detto 

ai Suoi discepoli che cosa significa amarlo, 

Lui ha detto che significa che Lui è il nume-

ro uno nella tua vita, che tu: “Non puoi amare 

moglie, marito, madre o padre, figli o chiunque 

altro più di Me!” Che nel tuo amore per Me, tu 

Mi hai messo al primo posto, non che Io debba 

essere al primo posto! Questo è amore, che 

tu voglia che Io sia al primo posto! Tu vuoi che 

Io sia la persona più importante nella tua vita! 

Che Io sia ciò che tu desideri sopra ogni altra 

cosa! 

Probabilmente voi conoscete abbastanza 

bene voi stessi, da sapere che se voi veramen-

te volete qualcosa, voi vi sforzate di ottener-

la e se veramente voi volete amare Dio a que-

sto livello, voi metterete la vostra vita in linea, 

così che voi veramente amerete Dio in que-

sto modo! Se questo è ciò che voi volete, allora 

sarà quello che voi farete! Ora dobbiamo vede-

re che cosa significa questo in pratica. 

Ciò che Gesù ci aiuta a capire, non da quel-

lo che ha detto, magari anche da ciò che ha 

detto l’apostolo Giovanni, nella sua prima let-

tera è che: Se qualcuno dice: “Io amo Dio! Ma 

non ama i suoi fratelli e le sue sorelle, e le altre 

persone intorno Lui, inganna solo se stesso e 

la verità non è in Lui” e in effetti è un bugiardo! 

Dice Giovanni: “poiché come puoi amare un 

Dio che non vedi e non amare un fratello o una 

tua sorella che vedi?” In altre parole, tu devi 

amare chiunque Dio mette di fronte a te non 

importa quali siano le circostanze, non impor-

ta cosa stia accadendo nella tua vita, potreb-

be anche essere qualcuno molto lontano da 

Dio, che magari fa del male a coloro che cre-

dono, ma noi siamo chiamati ad amare anche 

loro, perché? Perché Gesù ha detto: “Amate i 

vostri nemici!” Se noi amiamo Dio, noi amere-

mo chiunque! 

Questo significa che noi non dobbiamo vive-

re nel giudizio, nella critica verso di loro, noi 

vivremo nell’amore anche per loro. Ora, uma-

namente parlando, parlando nel naturale, le 

persone non amano in questo modo, è molto 

più facile essere critici, giudicare gli altri, ciò 

che stanno facendo, se non sono bravi a rea-

lizzarsi, a reagire nel modo che noi pensia-

mo sia giusto per loro, ma sapete, io conosco il 

Signore personalmente, ora sono passati set-

tant’anni, da quando avevo 8 anni e in tutti 

questi anni, non mi ha mai criticato! Non mi ha 

mai giudicato, naturalmente mi ha corretto, ha 

compiuto molto nella mia vita per trasformar-

mi, per rendermi più come Lui, questo è il Suo 

modo di agire, ma Lui non mi ha mai e poi mai 

criticato, né me, né nessun altro! 

Non mi ha mai giudicato, non mi ha mai con-

dannato, perché? Perché quando all’inizio io 



Chiesa Cristiana  
Gesù Fonte Acqua Viva

Via Gaetano Salvemini, 21
41123 - Modena

Tel. +39 370 320 6278 
www.gesuacquaviva.it6

ho creduto, Lui mi ha messo in Cristo Gesù e 

in Cristo Gesù non c’è alcuna condanna, non 

ci sono giudizi per chi è in Lui! Vedete, un reale 

test dell’amore che noi abbiamo per le altre 

persone, è se noi giudichiamo o no! 

Se noi condanniamo o no! Negli anni io ho 

avuto molti cristiani che mi hanno giudica-

to colpevole di qualcosa, posso ben dirvelo, e 

nella maggior parte dei casi, la cosa era com-

pletamente ingiustificata, erano accuse e cose 

che io non avevo compiuto. Nella mia vita, 

sono sicuro che ci possano essere dei pec-

cati, bene posso dire: Questo è giusto, que-

sto non è giusto! Ma lo stesso le persone non 

hanno il diritto di giudicarmi o di condannarmi 

o criticare me o chiunque altro, poiché Gesù 

ha detto di non fare così. Vedete noi possiamo 

dire a tutti di non fare questo, ma quando l’a-

more di Dio entra nel nostro cuore, nel modo 

in cui intende Lui, noi nemmeno vogliamo giu-

dicare, noi nemmeno vogliamo condannare, 

noi nemmeno vogliamo criticare! Ma invece, 

quando noi vediamo persone fare delle cose 

che non sono giuste, noi preghiamo per quel-

le persone! Noi non le giudichiamo, noi chie-

diamo che quelle persone siano restaurate, 

che siano riportate indietro a ciò che Dio vuole 

nelle loro vite. Ora pensate alle vostre proprie 

reazioni, se voi sapete che ci sono delle per-

sone che vi criticano o vi giudicano, vi garanti-

sco che voi farete tutto ciò che potete per evi-

tarle! Ma quando voi sapete che altre perso-

ne vi amano, vi accettano, anche se voi sapete 

che loro sanno delle cose non belle di voi, delle 

vostre debolezze, dei vostri fallimenti, voi sare-

te attratti da loro, voi vi avvicinerete a loro, vor-

rete essere in unità con loro, non c’è nessuna 

paura nell’amore! Non avete paura di ciò che 

loro pensano di voi, non avete paura di ciò che 

potrebbero dire, non avete paura di ciò che 

loro potrebbero fare in relazione con voi! Sto 

parlando dell’amore di Dio nel nostro cuore? 

Si! Sto parlando del Regno di Dio? Si! Sto par-

lando del fatto di portare la vita del Cielo qui 

sulla terra? Si! Sto parlando della vita dello 

Spirito Santo in noi? Si! Sto parlando di che 

cosa significhi avere Cristo, la speranza della 

Gloria che vive in noi? Si! Vedete, tutte que-

ste cose, tutte queste meravigliose verità sono 

espresse nelle nostre vite attraverso l’amore! 

Sapete, Gesù è venuto come il Santo Figlio di 

Dio! 

La scrittura dice che Lui è venuto per creare 

un popolo santo, una nazione santa e la cosa 

sorprendente, è che tutti coloro che Lui guida 

nella perfetta santità, perfino i peccatori, sono 

stati portati ed attratti da Lui, e noi lo vediamo 

dal fatto che, quando predicava, con Lui c’era-

no prostitute, raccoglitori di tasse, peccatori, 

persone fuori casta, tutti i rifiuti della società, 

come li consideravano i Farisei, ma loro erano 

attratti e volevano andare vicino a Lui, il Santo! 

Perché? Per via del Suo amore! 

Vedete, se voi criticate o giudicate qualcuno, 

specie se non è un credente, la vostra testimo-

nianza non avrà mai un effetto positivo su di 

lui, voi potete testimoniare solo con coloro che 

voi amate e non giudicate! Le due cose sono in 

contraddizione! 

Più ami, meno giudichi! Le persone erano 

attratte da Gesù grazie al Suo amore! 

Lui è venuto a creare un popolo santo e que-

sto è ciò che Lui ha effettivamente compiuto 

predicando e predicando e anche quando Lui 

è tornato in cielo, lo Spirito di santità è sceso 

sui Suoi discepoli ed è iniziata la storia che 

avrebbe dovuto svilupparsi con il corpo Santo 

di Cristo sulla terra: la chiesa. Eppure in tutti 

Suoi insegnamenti, per quanto ne sappiamo 

noi, Lui non ha mai parlato del soggetto della 

santità! Non ha mai detto: Bene, oggi parliamo 
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della santità! 

Ma ciò che Lui ha sempre fatto, è stato par-

lare dell’amore e vedete, Lui dice che ha pre-

dicato il Vangelo, la buona notizia del Regno, 

del Regno di Dio, del Regno dei Cieli! Lui ha 

predicato usando parabole, le Sue parabo-

le che riguardano il Regno di Dio, parlano del 

Regno dei Cieli e molte di queste parabole del 

Regno, sono parabole che parlano di cresci-

ta e Gesù in molte parabole, paragona il Regno 

ad un seme. Ora è una stagione dell’anno in 

cui voi vedete molti semi sul terreno, immagi-

natevi un grande seme contenuto in un involu-

cro, io vado a fare delle passeggiate ogni gior-

no e vedo degli alberi e sotto ci sono centi-

naia e migliaia di questi semi sul terreno, per 

ogni singolo albero, eppure tutti questi, hanno 

iniziato la loro vita attraverso un solo picco-

lo seme. All’interno di questo involucro, poten-

zialmente, c’è una quercia che può produrre 

migliaia di alberi, ogni anno! Ma naturalmen-

te finché l’involucro è nelle mie mani, non può 

produrre nulla, prima deve essere piantato! 

Come ha detto Gesù: “Il seme deve essere 

messo nel terreno e morire!” 

Il Suo seme, il seme della Sua vita, è caduto 

per terra ed è morto quando Lui è stato cro-

cifisso. E vedete, da quel seme, sono nati ogni 

anno, proprio come con gli alberi naturali, 

migliaia, decine di migliaia, centinaia di miglia-

ia di persone che sono entrate nel Regno di 

Dio! Se noi non avessimo visto il seme della 

Sua vita, cadere per terra e morire, nessu-

no, nemmeno i Suoi primi discepoli avrebbe-

ro potuto ereditare tutta la pienezza della vita 

del cielo, nella potenza dello Spirito Santo! 

Per Gesù è stato essenziale dare la Sua vita e 

Lui ha detto ai Suoi discepoli le stesse cose, 

Paolo ha detto, quando si è rivolto a tutti quan-

ti nella chiesa: “Voi siete morti e ora la vostra 

vita è nascosta con Cristo in Dio!” Vedete, la 

vostra vita può essere nascosta con Cristo in 

Dio, solo perché voi siete stati resi senza colpa, 

giusti, santi e perfetti per sempre! Come può 

la vostra vita essere nascosta con Cristo in 

Dio, a meno che questa vostra santità non sia 

vera? Questo non ci parla solo del Suo grande 

amore per noi, ma ci dice che Gesù ci ha por-

tati sulla croce con Lui; voi siete stati crocifis-

si con Lui, così che tutta la vostra vita potes-

se essere mandata via e voi poteste ricevere 

una vita nuova, diventando una nuova creazio-

ne, un amato figlio di Dio! Così Lui ci dice che: 

Io ho rese vere tutte queste verità, tutte le veri-

tà del primo minuto, sono vere per voi e ora Io 

voglio veder operare queste verità nelle vostre 

vite, così che tutto questo seme esca dalla 

vostra vita, cada nel terreno e muoia! 

Che cosa significa questo? 

Quando Gesù dice che: “Chiunque vuole veni-

re con me, deve rinnegare se stesso, prende-

re la Sua croce e seguirmi!” Per me, per voi, è 

vero quello che ha significato per Gesù, quel-

lo che ha significato per i Suoi primi discepo-

li: che noi dobbiamo morire al vivere per noi 

stessi e per il nostro amore per Gesù, noi vivia-

mo per Lui! 

E poiché noi Lo amiamo e viviamo per Lui, noi 

viviamo per gli altri! 

Non per noi stessi, non in uno stile di vita egoi-

stico, ma noi viviamo per gli altri! 

E voi sapete, che se vivete per gli altri, Dio 

provvede per voi! La misura con cui voi date, 

è la misura con la quale voi riceverete: “una 

buona misura scossa, pigiata e traboccan-

te!” Pensate per un momento a come Dio ha 

procurato del denaro a Holly per la sua auto 

nuova, quando Dio fa così, forse toglie qual-

cosa a qualcun altro? No! Dio ha risorse illimi-

tate, quando Dio sopperisce qualcosa per te, 
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non farà che altri siano in ristrettezze, se qual-

cun altro dà qualcosa a te, Lui darà a lui di più: 

“Una buona misura scossa pigiata e traboc-

cante!” Lui può moltiplicare qualunque cosa 

che la persona abbia dato a te! Lui lo moltipli-

cherà a quella persona, perché questo è scrit-

to nella Sua parola! È così che opera Lui! In 

altre parole, Lui ci dice: Si! proprio come Io 

ho espresso il mio amore per te in ciò che ti 

ho dato, così tu puoi esprimere il tuo amore 

per Me nel modo in cui tu dai la tua vita per 

Me, tu rendi disponibile la tua vita per Me, non 

per innalzare te stesso, ma per innalzare gli 

altri, tu deponi la tua vita per gli altri! Gesù ha 

detto: “Non c’è amore più grande di quello un 

uomo che dà la sua vita per gli altri e non per 

sé stesso!” 

Questo è ciò che avete imparato, quelli di voi 

che sono diventati genitori, quando all’inizio 

avete avuto un bambino, quel primo bambi-

no è la fine di tutto l’egoismo nella nostra vita! 

Noi non possiamo più condurre la nostra vita 

e fare i nostri piani, secondo ciò che noi voglia-

mo fare con i nostri coniugi, improvvisamente 

noi non possiamo fare qualsiasi cosa noi sce-

gliamo di fare, perché c’è qui questo piccolo 

bambino e questo bambino è diventato la cosa 

più importante, tu non puoi fare nulla o pren-

dere alcuna decisione, senza pensare a ciò che 

potrebbe comportare nella vita di questo pic-

colo, che ora dipende da te per la sua esisten-

za, se non lo fai nel modo giusto, il bambino 

potrebbe anche morire, il bambino potrebbe 

soffrire in qualche modo! 

Così tu sei conscio della tua responsabilità, ma 

tu non ami quel bambino perché devi amar-

lo, tu ami quel bambino perché vuoi amarlo! 

Tu ami quel bambino e voi dargli tutto ciò che 

gli è necessario, l’amore è questo anche a livel-

lo umano! A livello divino, l’amore è anche più 

grande, perché Dio ci rende capaci di amare 

coloro che nel naturale, noi non vorremmo 

nemmeno amare o che noi troviamo molto dif-

ficili da amare! Lui ci dà la grazia di perdona-

re, ancora e ancora, vi ricordate quando Pietro 

Gli chiede: “Quante volte dobbiamo perdonare, 

sette volte?” E Gesù risponde: “No! Settanta 

volte sette!” 

Lui parla di dare e dare e dare e dare perdono, 

non importa che cosa voi ne riceviate in rispo-

sta, voi perdonate! Non giudicate, non condan-

nate, non vi allontanate, non vi offendete, per-

donate! Che grande offesa a Dio, ogni volta 

che una persona lascia una chiesa per un offe-

sa, quanto profondamente si rattrista Dio, per-

ché invece di ricevere l’offesa, noi dobbiamo 

sempre perdonare! Nessuna chiesa è perfet-

ta, poiché è piena di persone che sono profon-

damente imperfette, ma non sono ancora per-

fette nella loro vita dell’anima proprio come 

te! Così, qualche volta sbagliano, qualche volta 

possono far del male a qualcuno, qualche volta 

possono fare degli sbagli, qualche volta pos-

sono veramente fare degli errori! È per que-

sto che è molto pericoloso, quando voi parlate 

male di qualcun altro, perché voi non conosce-

te le circostanze che stanno accadendo nelle 

loro vite, in altre parole voi giudicate, essen-

do ignoranti e tutti noi facciamo degli sba-

gli anche ignorando le cose, perché noi non 

abbiamo una conoscenza perfetta! Così io non 

vi sto dicendo delle cose che voi non cono-

sciate già, ma voi mi avete sentito dire tante 

volte che non è una questione di quello che noi 

conosciamo della vita cristiana, ma di ciò che 

noi compiamo, con ciò che sappiamo! Così 

quando noi usciremo di qui non direte: Pastore 

io so quello che devo fare! No! No! Non funzio-

na così, questo non è amore! Io voglio essere 

come Gesù! Io voglio essere trasformato sem-

pre di più a Sua somiglianza per darGli Gloria! 
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Io voglio amare gli altri! Voglio deporre la mia 

vita per i miei amici! Voglio rendere la mia vita 

disponibile per Dio, così da poter amare chiun-

que Lui mi dia da amare! Io voglio che il Suo 

amore sia espresso nella mia vita! 

Allora che cosa diremo a Dio? 

Signore io voglio il Tuo amore! Lui risponde: 

Bene, te lo ho già dato con lo Spirito Santo! 

Perché la parola di Dio dice che quando Lui vi 

ha dato il Suo Spirito, Lui ha riversato il Suo 

amore nel vostro cuore! Qualcuno può avere 

delle attitudini non amorevoli, qualcosa nella 

propria vita che è in contraddizione con l’amo-

re, che deve andarsene, basta che voi dicia-

te: Signore perdonami! Perché questa cosa 

impedisce il riflesso della vita di Gesù nelle 

vostre vite, forse voi potete dire: Signore io ho 

bisogno di una fresca unzione, di un riempi-

mento, di un rilascio del Tuo amore nella mia 

vita, voi trovate che queste due cose operano 

insieme, che quando noi diciamo al Signore: 

Guarda alla mia vita Signore, controlla la mia 

vita, guarda al mio cuore, alle cose che sono in 

contraddizione con il Tuo amore! Perdonami! 

Mostrami la verità con il Tuo Spirito, fammi 

vedere le cose che sono in contraddizione 

con l’amore, cose che io non vorrei mai vede-

re nella mia vita, cose che io voglio allontana-

re dalla mia vita! Perché io voglio che la Tua 

vita sia riflessa sempre di più pienamente! Io 

voglio piacere a Te Signore! Non voglio rattri-

staTi! Io voglio onorarTi! 

Io voglio lodarTi! Non solo con le mie labbra, 

con una canzone di lode, ma io voglio lodar-

Ti con la mia vita! Io voglio che il mio corpo 

sia un sacrificio vivente reso santo e accet-

tabile a Te! Questa è la mia adorazione spi-

rituale! E vedete, quando questo è ciò che 

noi veramente vogliamo, questo è ciò che 

Dio farà! Beneamati, è stato un mio grande 

e meraviglioso privilegio negli anni passa-

ti, sperimentare il risveglio, conoscere il risve-

glio, un genuino risveglio! Quando io ero un 

Anglicano a Luthon, nel 1970 prima che ini-

ziasse Kingdom Faith, noi abbiamo avuto una 

stagione di risveglio per alcuni anni, ma l’es-

senza del risveglio, è l’amore! Tutto ciò che 

accade nel periodo del risveglio, dipende 

dall’amore delle persone che amano Dio, loro 

Lo amano veramente con tutto il cuore! È pro-

prio questo amore di Dio, che indirizza le loro 

vite! Loro sono così coinvolti in questo amore 

e loro amano veramente tutti quanti! Questo 

amore abbraccia veramente chiunque venga 

vicino a loro, questo amore trabocca veramen-

te da loro e io credo con tutto il mio cuore, che 

ciò che Dio sta compiendo in questo perio-

do, è proprio prepararci per un altra stagione 

di risveglio, dove quella qualità di amore sarà 

espressa in tutti noi, così che ci sarà veramen-

te unità! Gesù ha pregato: Padre, fa che siano 

uno così che il mondo riconosca che Tu Mi 

hai mandato e che Tu li ami proprio come hai 

amato Me! 

Il mondo saprà e nel periodo del risveglio, noi 

vedremo migliaia di migliaia di persone che 

vengono al Signore! Avremo il privilegio di 

vederne centinaia ad ogni incontro! Perché? 

Per l’amore di Dio! In qualche modo, quell’a-

more che è nel cuore di coloro che vivono nel 

risveglio, sarà comunicato a qualsiasi persona 

che abbia qualcosa a che fare con loro! 

E vedete, noi non possiamo creare questo 

amore da noi stessi, ma deve essere un’ope-

ra di Dio, dello Spirito Santo in noi. Non voglio 

sminuire la situazione in cui noi siamo ora, 

Gloria a Dio per tutto l’amore che è già ora nel 

nostro cuore! Lode a Lui, per tutti i modi in cui 

questo amore è già espresso! Io sono sem-

pre grato per il modo in cui le persone qui, si 
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stanno dando gli uni agli altri, per il modo in 

cui stanno anche affrontando dei sacrifici per 

potere amare altre persone! Questo amore è 

già qui! Ma io credo in ciò che sta dicendo Dio: 

Lui desidera che questo amore aumenti, che 

questo amore si veda sempre più pienamen-

te in ognuno di noi e in questo, naturalmen-

te includo anche me stesso! Io so che nel Suo 

amore, Dio ha compiuto moltissime cose nella 

mia vita, e nel tempo, questo amore è stato 

rinnovato e rinfrescato,se volete anche ravvi-

vato nel mio cuore e nella mia vita! E io sono 

profondamente grato per questo, per tutto ciò 

che ho visto, ma ci sono ancora altri modi in 

cui questo amore ha bisogno di essere espres-

so, quando io dico di farlo agire in me, sapete, 

mi colpisce, perché io non voglio più fare delle 

cose che neghino l’amore di Dio. Così benea-

mati, io non sto parlando di ciò che noi dob-

biamo fare, ma di ciò che noi vogliamo fare! Io 

credo che ciò che Dio sta creando in noi qui, 

è un corpo di credenti che vuole veramente 

la volontà di Dio, che non ringrazia solamen-

te per tutte le verità del primo minuto, ma che 

vuole che tutte queste verità siano espresse 

nelle loro vite. Ora guardiamo questa scrittura 

da I Corinzi: “Il Regno di Dio non è una questio-

ne di parole, ma di potenza!” 

Si! Forza! Parliamo della potenza! Potenza di 

guarigione! Potenza di liberazione! Ascoltate 

amici miei! La potenza di Dio è espressa sem-

pre nell’amore! E dove è quell’amore, voi 

vedrete l’amore di Dio! Potrei parlarvi a lungo, 

per parecchie ore di ciò che io ho visto fare a 

Dio attraverso la potenza dell’amore! Ovunque 

ci sia questo amore divino, abbondano i mira-

coli, trasformazioni delle vite, persone che 

sono liberate dai legami estremi! 

Non c’è nulla di più potente dell’amore di 

Dio! Poiché Dio è amore! Il Maestoso Dio 

Onnipotente è amore! Questa è la saggez-

za di Gesù! Che la santità è espressa nell’a-

more! Senza amore, non c’è santità, così Dio 

dice: Siate santi poiché il Signore vostro Dio è 

Santo! Questo può essere espresso solo nell’a-

more! Quando Lui dice: Siate perfetti come il 

Padre vostro nei cieli è perfetto! Questo non 

può essere effettuato se non estendendo in 

qualche modo la nostra vita, attraverso il Suo 

amore! Così, cari amici l’amore per Dio, l’amo-

re per gli altri, può compiere ogni cosa! 

Io voglio deporre la mia vita, morire a me stes-

so per poter amare! Io credo che anche voi lo 

vogliate fare e io credo, che ciò che Dio vuole 

compiere anche ora, è di darci una fresca effu-

sione del Suo amore nel nostro cuore! E ciò 

che è già in noi come un seme, che sta cre-

scendo in molte delle nostre vite, crescerà e 

produrrà frutti e diventerà anche più fruttifero! 

Poiché il Padre nel cielo, pota quelli che porta-

no frutto perché diventino ancora più fruttife-

ri! Allora grazie a Dio per qualunque modo in 

cui voi già Lo amate, che esprimiate il vostro 

amore per Lui, nelle vostre preghiere, nella 

vostra adorazione, nelle vostre lodi, nelle cose 

che voi dite e nelle cose che voi fate, ringra-

ziate Dio per ogni modo nel quale, per la Sua 

misericordia e la Sua Grazia, voi potete esten-

dere il Suo amore ad altri e mostrare il Suo 

amore ad altri! DateGli grazie per ciò che è già 

l’opera dello Spirito Santo in voi, ma vi invito 

ad unirvi a me nel ringraziare Dio, per quanto 

è grande il Suo amore per voi! E io non voglio 

nulla nella mia vita che rattristi o impedisca 

questo amore! Io voglio più di questo amore 

che fluisca dalla mia vita e trabocchi nella vita 

di altri! E che anche loro possano arrivare a 

conoscere questo meraviglioso amore! Volete 

unirvi a me ora! Chiudete gli occhi ovunque 

voi siate e aprite il vostro cuore! Lui è in me, è 
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là ora nella vostra stanza! Gesù è là pieno del 

Suo amore, io credo che molti di voi possano 

percepire il Suo amore! Il Suo amore non è un 

emozione, non è un sentimento! Non è come 

un amore umano, ma qualche volta voi lo pote-

te sentire, nello Spirito, voi lo potete sentire! 

Potete sentire la Sua presenza e il Suo amore 

per voi! Lui non vi sta criticando, non vi sta 

condannando, non vi sta giudicando per qual-

siasi mancanza di amore, questa mattina non 

ha parlato male di voi, perché Lui vuole edifi-

carvi, Lui vi parla attraverso il Suo amore! 

Allora perché non Lo ringraziate dicendo: “ 

Signore grazie per tutti i modi in cui Tu mi ami! 

Tu mi perdoni! Tu mi accetti e mi rendi giu-

sto! Tu mi santifichi e mi rendi santo come Tu 

sei Santo! Tu mi rendi anche perfetto ai Tuoi 

occhi! Io sono morto e crocifisso con Cristo, 

io sono morto con Te a quella vecchia vita e io 

Ti ringrazio, che ora la mia vita è nascosta con 

Cristo in Dio! Signore io voglio che la mia vita 

rifletta questa grande verità: che io vivo in Te e 

Tu vivi in me! 

Perdonami Signore per tutti i miei fallimen-

ti nell’amarTi, perdonami quando io penso di 

ascoltarTi, facendo quello che devo fare e ho 

un’attitudine legalistica sul dovere, piuttosto 

che volerTi pregare per amore, volendo lodar-

Ti, volendo adorarTi, volendo vivere per la Tua 

Gloria, volendo amare gli altri allo stesso modo 

in cui Tu hai amato me, volendo deporre la mia 

vita per gli altri! Grazie che Tu non mi giudi-

chi, non mi condanni, non mi critichi, ma gra-

zie Signore che Tu mi perdoni e grazie Signore, 

che Tu togli dalla mia vita, tutto ciò che è in 

contraddizione al Tuo amore, grazie, perché 

così Tu compi una fresca effusione del Tuo 

Spirito d’amore nel mio cuore e nella mia vita! 

Grazie Signore che ora io non voglio amar-

Ti con il mio amore umano, ma con l’amore 

divino, l’amore Santo, l’amore eterno che Tu 

hai messo nel mio cuore attraverso lo Spirito 

Santo! Signore, l’amore con cui Tu mi ami, è 

così immenso che io non posso nemmeno rin-

graziarTi per tutto ciò che Tu mi hai donato! Io 

voglio amare gli altri come Tu hai amato me! Io 

posso farlo solo attraverso il Tuo Spirito Santo! 

Che lo Spirito Santo sia nuovamente effuso 

in me! Che ora il Tuo amore sia nuovamente 

rilasciato nella mia vita! Che l’amore di Gesù 

in me, possa fluire da me e toccare la vita di 

altri con questo amore e con la Tua potenza, la 

potenza che trasforma, la potenza che li cam-

bia, così che quando io prego per loro, non sia 

un dovere pregare per loro, che io non debba 

pregare per loro, ma che sia un atto d’amo-

re! Che io preghi per coloro per i quali voglio 

pregare, perché li amo, con l’amore che Tu hai 

messo nel mio cuore! 

Prima di finire, può darsi che alcune perso-

ne che mi ascoltano, non abbiano mai cono-

sciuto l’amore divino di Gesù, voi avete prova-

to ad amare altre persone con il vostro natu-

rale amore umano e molto spesso è stato un 

fallimento e ora che voi avete ascoltato que-

sto messaggio, può darsi che voi diciate: Io ho 

bisogno di questo amore, io ho bisogno dell’a-

more di cui sta parlando quest’uomo! Io ho 

bisogno di questo amore nel mio cuore e nella 

mia vita! Se questo è vero per voi, ora dite que-

sto a Gesù: Signore, io voglio il Tuo amore nel 

mio cuore e nella mia vita! Io voglio che il Tuo 

Spirito d’amore riempia il mio cuore, così che 

io possa amare Te e amare gli altri con lo stes-

so amore con cui Tu hai amato me, anche colo-

ro che nemmeno Ti conoscono e non hanno 

camminato con Te nel passato! 

Oggi ti do la mia vita e Ti dico Signore, che io 

sono pronto a deporre la mia vita per Te, che 

invece di voler vivere una vita egoistica, voglio 
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vivere per Te e vivere per gli altri, così Ti prego 

ora di riversare il Tuo amore nel mio cuore! 

Cari amici ovunque voi siate, io so che Dio lo 

sta compiendo proprio ora nel vostro cuore, 

così cominciate a ringraziarLo e non guardate 

alle vostre sensazioni, ma cominciate proprio 

a ringraziarLo! 

Io credo che voi sentiate, che vi rendiate conto 

che sta accadendo qualcosa in voi, che qualco-

sa sta cambiando in voi proprio ora! 

E questo amore prende possesso del vostro 

cuore, forse per la prima volta o almeno in un 

modo nuovo! Grazie Gesù! Grazie Signore! 

Ti benedico Signore che Tu sei sempre fede-

le nel modo in cui Tu mi ami e possa anche io 

essere fedele, nel modo in cui io amo Te e amo 

gli altri, nel prezioso nome di Gesù! Amen!


